

2024年3月26日

各位

iHeart Japan 株式会社

iHeart Japan 株式会社の取締役役に、田徳宣章と室賀文治が就任

再生医療を“特別な治療”から“当たり前の治療”にする iHeart Japan 株式会社（本社：京都市、代表者：角田健治、以下では「当社」）は、2024年3月26日、社外取締役役に田徳宣章と室賀文治が就任したことをお知らせいたします。

田徳宣章（たとく のぶあき）

幅広い分野で経営戦略策定、新規事業企画、業務システム改革などを手掛けてきたコンサルタントで、経験領域は消費財、通信、製造、運輸、金融その他の業界に加え、地方自治体の行政にまで及びます。近年は、当社の業務分野であるバイオテクノロジーや、ヘルスケア、スマートシティ、宇宙開発などの分野の新規事業具体化プロジェクトを中心に取り組んでいます。他社との連携や事業の多角化も含め、当社の経営戦略全般について有益かつ強力な助言をいただけることを期待しています。



<田徳から皆様へ>

「世界をより良く変えて行く。」というビジョンに共感し、このチームに参加させていただきました。より良い世界を築くために、iHeart Japan 株式会社の新たな取締役として、今後の経営戦略や企業の成長に向けて、最善の努力を尽くしてまいります。

室賀文治（むろが ふみはる）

現在はリアルテックホールディングスでグロースマネージャーを就任しながら、複数のスタートアップ企業の役員も兼任されています。リアルテックホールディングス入社前は光通信キャピタルや、SBI インベストメントで15年間にわたり VC 業務に従事してきました。2015年にはユーグレナインベストメントを創業、シード期の技術系ベンチャーに特化したリアルテックファンドを組成されました。当社の取締役として、ベンチャーキャピタル投資における豊富な経験を踏まえて、有用な助言および助力をいただけることを期待しています。

<室賀から皆様へ>

リアルテックファンドは優れた技術で課題を解決するスタートアップを応援しています。iHeart Japan 社の技術は既存技術を凌ぐ効果が期待されており、心疾患を解決に導くことができると確信しております。引き続き、世界の課題解決の為に、伴走してまいります。



【iHeart Japan 株式会社について】

当社は、2013 年に設立されて以来、命に直結する心臓に新たな治療の選択肢を提供し、多くの命を救うことを志して、iPS 細胞を使った再生医療等製品の開発をしています。

<http://www.iheartjapan.jp/>

【問い合わせ先】

iHeart Japan 株式会社 事業部 広報担当

info@iheartjapan.jp